
ISTITUTO COMPRENSIVO DI GORLAGO 

ANNO SCOLASTICO 2021-22 

 
Verbale del Consiglio d'Istituto 

Seduta n. 7 

L'anno 2022, il giorno 9 Dicembre alle ore 18.30, in modalità streaming sulla piattaforma Meet, convocato nei modi di legge, si è 

riunito il Consiglio d'Istituto dell'I. C. di Gorlago. 

Sono presenti la: 

COMPONENTE GENITORI: BORALI ELVIRA, CRISTOFORI PAOLO, DEVALLE ROBERTO, SIGNORELLI ELENA, ZAHID HAFIDA 

COMPONENTE A.T.A.: FACCHINETTI NADIA, SESSA ROCCO 

COMPONENTE DOCENTE: AMICABILE CHIARA, BREDA ERICA, CEREDA KATIUSCIA, CROTTI LORETTA, SETTEMBRE GIOVANNA, 

TROVENZI MARINA 

ASSENTI: FRONGIA EMILIA, BATTISTINI LUCA, BONACINA MANUELA, LONGA MICHELA 

Presiede la seduta il sig. Devalle Roberto, svolge le funzioni di segretario la prof.ssa Giovanna Settembre. E’ presente di diritto il 

Dirigente Scolastico prof. Remigi Marco. 

Partecipa alla seduta il sig. Stefano Testa, Dsga dell’istituto comprensivo. 

Il sign. Testa propone che un nuovo punto, riguardante dei residui in bilancio da radiare, venga aggiunto all’odg. Viene approvata 

l’integrazione all’unanimità. 

L’odg ora risulta essere così composto: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Delibera approvazione piano annuale viaggi e visite d’istruzione; 

3. Radiare i residui attivi in bilancio; 

4. Varie ed eventuali; 
 

 
1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 

Si dà lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Consiglio approva con 10 voti favorevoli e 1 astenuto. 

DELIBERA N. 30 

Alle ore 18.50 si collega la maestra Amicabile C. 
 

 
2. Delibera approvazione piano annuale viaggi e visite d’istruzione 

Il Dirigente condivide il quadro del progetto viaggi e visite d’istruzione che viene esposto nel dettaglio dalla maestra Crotti per la 

scuola primaria di Gorlago, dal Dirigente per la primaria di Montello e dalla maestra Cereda per la primaria di Carobbio. Vengono 

ancora illustrate le visite d’istruzione della scuola secondaria di 1° grado di Carobbio dalla prof.ssa Settembre, dalla prof.ssa Breda 

per la secondaria di Gorlago e dal Dirigente per la secondaria di Montello. 

Il Consiglio approva all’unanimità 

DELIBERA N. 31 



3. Radiare i residui attivi in bilancio 

Il Dirigente condivide con il Consiglio la scheda finanziaria con l’elenco dei residui attivi al 2/12/22 e il sign. Testa chiede 

l’approvazione a ripulire il bilancio per somme che non verranno più utilizzate per il motivo per cui sono state stanziate. 

Il Consiglio approva all’unanimità 

DELIBERA N. 32 
 

 
4. Varie ed eventuali 

Il Presidente chiede chiarimenti al Dirigente sull’utilizzo delle mascherine in caso di positività in classe. 

Il Dirigente conferma che la mascherina deve essere indossata dagli alunni per 10gg a partire dal primo giorno di positività dichiarato 

dal tampone. Aggiunge inoltre che in tutte le sedi ci sono stati numerosi casi di positività tra docenti e alunni che hanno reso difficile 

l’organizzazione didattica, motivo per cui ha invitato, dopo essersi consultato con l’RSPP, all’utilizzo della mascherina per il personale 

docente ed ata. 

In conclusione il Dirigente ricorda gli imminenti impegni quali gli open day e il Natale dello studente dei vari plessi. 

 
Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 19.05. 

 

 
La segretaria Il presidente 

 
Prof.ssa Giovanna Settembre Devalle Roberto 


